
今年の１月２５日号のアントレ・ラボ
通信にて、『 未来に向けて、日本にとっ
て必要な事は何か。 』をテーマにエッ
セイを書かせて頂きましたが、今回は
その第２弾となります。

ちょうど原稿を書いているのは、野球
の WBC（ワールド・ベースボール・ク
ラシック）の第一ラウンドが終了し、日
本が全勝で第一ラウンドを通過した時
になります。

今回はなんと行ってもエンゼルスの大
谷翔平さんの目を見張るほど活躍が目
立ちますが、それ以外にも佐々木朗希
さんや山本由伸さんの活躍を注目され
ています。

野球以外でも、ボクシングの井上尚弥
さんの活躍も、今や日本だけでなく、
世界でも多くの人に知れ渡る存在であ
ることはいうまでもありません。

そのほかのスポーツでも多くの若手が
世界を舞台に成果を出しています。

若手の活躍をニュースで見る度に、とても誇
らしく、あらためて、日本に生まれて良かっ
たと思います。

一方で、スポーツの分野ではこれだけ世界
を舞台に活躍する人材を輩出しているのに、
ビジネスや政治の世界においてはまだまだ
活躍の余地があると考えています。

今回はどうしたらビジネスの分野でも世界を
舞台に活躍できる人を輩出できるのか。あ
くまでも個人的な意見としてお読みいただけ
ると幸いです。

１つ目はロールモデルを作ることだと思いま
す。野球の例が一番わかりやすいかもしれ
ません。一番はじめは野茂英雄さんがメ
ジャーリーグで活躍し、その後イチローさん
や松井秀喜さんなどが活躍したことで、多く
の日本の優秀やプロ野球選手がメジャーを
目指すことになったと思います。
（裏面へつづく）
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3/22　心理的安全性を醸成する
ファシリテーションスキルを学ぶ研
修体験セミナー
今回のセミナーでは、円滑なコミュニケーション
と相互の関係性構築を目的とし、心理的安全性
を醸成するファシリテーション手法について解説
とエクササイズを通して学んで頂きます。

https://qr.paps.jp/GGtKS

どんなに年齢を重ねても、気持ちだけは若く持ちたい。その気持ちこそが、全ての行動の源泉となり、行動
していくことで新しい出会いやイベント、情報から多くの刺激をもらうことができると思っています。

松下幸之助　理念経営実践ゲー
ム研修体験セミナー

本セミナーは、PHP研究所が長年かけて開発し
てきた松下幸之助の経営哲学や理念が落とし込
まれてきた唯一無二の実践ゲーム研修の体験セ
ミナーです。

詳細：https://qr.paps.jp/cz9YL
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【コラム執筆】

人と人、人とコトの仲をつなぐ

仲津定宏
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お金の本質を学ぶゲーム

４月２０日に何のために投資をする
か。自分や家族も安らげる死を迎える
ためにどうお金を活かすのか。まさに
お金の本質的な意味・価値を考えるよ
うなゲームを使ったお金の研修の体験
セミナーを企画中です。

どんな講座の内容になるか、またアン
トレ・ラボ通信でもご紹介をしていくこ

組織の心理的安全性を創るための研修は、いま注目のテーマの 1 つで
す。今回のワークショップでいいのは、自分自身が面白いリーダーにな
るのが目的ではなく、面白がれる人、リーダーになるということです。

色々な個人的な見解で、好き勝手に書かせて頂きましたが、自分にとっ
ても考えを整理したことで、１つの学びと気づきを得ることができまし
た。今年５０歳になります。人生１００年時代の折り返し地点。まだ
まだ活かされている限り、家族のため、社会のため、日本のため、世
界のためにできることは何かを問い続けていきたいと思います。

まさにロールモデルが出てくることで、大
きな目標を若手を中心に輩出することにな
るということです。

スポーツでもスーパースターのような存在
がある時は、比較的同じぐらいのレベルや
それを超えるような選手が続くというのはそ
ういう良い意味でも刺激があるからだと思
います。

現状、日本のビジネスや政治の分野におい
てのロールモデルがどのぐらいいるかだと
思います。

特にビジネスにおいては米国などのよう
に、次から次へと世界を舞台にする成長企
業を輩出する米国においては若手の目標と
なる名経営者を輩出し続けていくことがビ
ジネスにおける成長の原動力にもなってい
ると思います。

かつて日本にも、松下幸之助さんをはじめ、
ホンダの本田宗一郎さんやソニーの井深大
さん・盛田昭夫さんなど、日本を飛び出し
世界を舞台に魅力的な製品を世に出し活躍
した経営者が多く輩出され、その方々を筆
頭に戦後の高度経済成長を支えたものだと
思います。

１つはビジネスや政治の分野でもそのよう
なロールモデルが足りない。もっと私たち
世代がそのロールモデルとなるために努力
をしなければらないと痛感します。

２つ目はロールモデルとも関連しますが、
大きな目標を持つと同時に、それを１つ１
つのステップに細かく分解していくことだと
思います。

視座は高く、最終的な目標も高く、そうす
ることで自然と目指すべきことがわかり、モ
チベーションが湧いてきます。

ただ目標が大きすぎると実感がないので、
目標をステップに分け、さらにそのステッ
プを達成するために、日々の活動の中でや
ることに落とし込んでいく。ここが大切だと
思います。

それがないと本当に絵にかいた餅で終わっ
てしまいます。

最後は人間力を高めていくことだと思いま
す。最近のスポーツ選手を見ていて特に実
感するのは一流の選手ほど、人間性が素晴
らしいということだと思います。

年齢に関係なく、たくさん見習うこと、学
ぶことがあると思い知らされ、大きな刺激
を頂いております。

どんなに優れた頭や能力があっても、使い
こなすその心がないと、成果を出せないと
思います。特に日本人は世界でも、礼儀正
しいとか、親切なような良いイメージを持っ
てもらっています。

日本人の持つ精神性は今だけでなく、これ
まで脈 と々受け継がれてきた誇るべき文化
として、私たち自身も体現し、未来の世代
に引き継ぐべきものだと思います。

人生に遅いも、早いもない。

気づいた時からいつでも行動して変えるこ
とができると思います。

これからも自分自身を鼓舞し、一人でも多
くの刺激となる人生を歩みたいと思います。


	アントレ・ラボ通信2023年3月15日号（表面）.pdf
	アントレ・ラボ通信2023年3月15日号（裏面）.pdf

